

Alcalde de Curicó desayunó con jóvenes

Actividad se enmarcó en las actividades del mes de la juventud y permitió una excelente instancia de diálogo y coordinación de acciones.

En el marco del Día de la Juventud, el alcalde de la comuna George Bordachar Sotomayor, compartió un especial momento junto

a medio centenar de jóvenes con quienes intercambió ideas y planteamientos que le manifestaron los jóvenes.

La actividad se desarrolló en dependencias del Co Work Somos Pro y contó con la presencia de los concejales Constanza Pinto, Pilar Contardo y Edgardo Reyes, quienes al igual que el alcalde Bordachar compartieron diferentes temáticas con los participantes.

Culminada la actividad el alcalde de la comuna destacó la importancia y

relevancia que tienen los jóvenes en su administración. «Siempre hemos dicho que en Curicó es muy importante trabajar en conjunto, no solo con algunas organizaciones, sino que también con estos jóvenes», comentó Bordachar.

Para la alumna de IN-ACAP Alexandra Barrios, el encuentro con el alcalde George Bordachar resultó ser una excelente oportunidad para el diálogo, agradeciendo la invitación por parte de la oficina de la juventud.

«Por mi parte y de parte también del club estamos súper agradecidos. Estamos agradecidos con, bueno, con la oficina de la juventud, también especialmente con José Manuel, que fue el que nos contactó. Y bueno, y estamos esperando en compartir y también generar contactos», mencionó Alexandra Barrios.

Por su parte, José Manuel Rodríguez, encargado Oficina de la Juventud, destacó la alta convocatoria



que alcanzó la actividad. «El objetivo esencial es visibilizar las inquietudes juveniles y acercar a las autoridades, a los jóvenes. Tenemos una administración que escucha las inquietudes juveniles, tenemos un Concejo Municipal que está dispuesto a escuchar las inquietudes juveniles y hoy nos están acompañando acá con el fin de poder llegar a ideas, pro-

puestas, acuerdos que trasciendan para la actividad juvenil en Curicó.

Cabe señalar que en 1999 la Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 12 de agosto como el Día Internacional de la Juventud... Porque para la administración, tal como lo dice el alcalde Bordachar, la idea es mantener el talento profesional local en Curicó.

